

Jason Smyth, el Usain Bolt de los Juegos Paralímpicos, quiere romper el récord del mundo en Rio 2016



La Habana, 28 ago (RÍO/RHC) Así como Usain Bolt logró un inédito 'triple triple' en los Juegos Olímpicos Rio 2016, Jason Smyth también quiere escribir su nombre en la historia Paralímpica en Río de Janeiro.

El irlandés le dijo al Comité Paralímpico Internacional que está determinado a ganar el oro en sus terceros Juegos consecutivos y que cree que puede correr más rápido aún en Rio 2016.

“Yo pienso absolutamente que hay potencial para correr más rápido de lo que lo hice en los últimos Juegos Paralímpicos. Lo intento, lo que pase ese día es una cosa diferente, pero soy optimista en que puedo hacerlo”, dijo Smyth, el velocista con deficiencia visual que marcó un nuevo record mundial en los 100m de Londres 2012 a 10,46 segundos, cuatro años después de haber batido la marca para esa distancia en Pekín 2008.

El trabajo duro, pero también tener la chance de distenderse fuera de la pista gracias a su reciente paternidad, podría ser vital para Smyth, que sabe que tiene que satisfacer las expectativas que hay sobre él.

“Obviamente significa mucho (ganar el oro en Río). Con Pekín y Londres habiendo sido tan buenos, se trata de continuar y mantener el alto estándar”, dijo Smyth, quien quiere participar también de los Juegos Paralímpicos Tokio 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103939-jason-smyth-el-usain-bolt-de-los-juegos-paralimpicos-quiere-romper-el-record-del-mundo-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba